

《单词百科:eddy是什么意思?eddy怎么发音?eddy的解释和用法》

英语单词eddy是什么意思?eddy怎么读?eddy怎么发音?简答网为您整理了eddy的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



eddy怎么读

eddy的读音:[ɛdi]

eddy的意思

- 1、n. (水、烟等的) 漩涡，涡流；
- 2、vt.& vi. 起漩涡，旋转；

eddy的相关词组

- 1、eddy axis 涡流轴线；
- 2、anticyclonic eddy 反气旋涡旋；

- 3、eddy making 涡流形成;
- 4、eddy conductivity 涡流传导性;涡传导性;
- 5、eddy thermal diffusivity 涡流热扩散系数;
- 6、eddy diffusivity 涡流扩散率;涡扩散性;
- 7、eddy diffusion 涡流扩散;涡扩散;
- 8、eddy error 涡流误差;

eddy的近义词

- 1、current adj.当前的;流通的;
- 2、gyrate vi.旋转 , 回旋;
- 3、maelstrom n.大漩涡;大旋涡;
- 4、purl n.金银丝;金银绉边;反针;倒针;
- 5、swirl vi.旋转 , 打旋;眩晕;盘绕;大口喝酒;

eddy的双语例句

- 1、Subscripts Z and E are for zonal and eddy components respectively.

下角标Z和E分别表示纬向分量和旋涡分量.

- 2、Eddy finds himself plunged into a world of brutal violence.

埃迪发现自己被抛入了一个野蛮、暴力的世界。

- 3、Bryant to New York for Jamal Crawford , David Lee, Malik Rose and Eddy Curry.

科比与纽约的克劳福德 、 李 、 罗斯和柯里互换.

- 4、The motor car disappeared in eddy of dust.

汽车在一片扬尘的涡流中不见了.

- 5、Eddy Off hand , I'd say the Reader's Digests is my favorite.

艾迪:这么说吧, 我比较喜欢《读者》.

6、The birth and death of the leaves are the rapid whirls the eddy whose wider circles move slowly among stars.

绿叶的生与死乃是旋风的急骤的旋转, 它的更广大的旋转的圈子乃是在天上繁星之间徐缓的转动.

7、Eddy and Carl continue their meeting.

艾迪和卡尔继续他们的谈话.

8、A large cyclonic eddy exists at the southwest of the Cheju Island, which centers on 125.1 E, 30.5 N.

冬季在济洲岛西南存在一个气旋型涡旋, 其中心位置在125.1 ° E, 30.5 ° N附近.

9、The configuration and application fields of eddy current separator were described.

描述了涡电流分选装置的结构以及涡电流分选的应用领域.

10、An advanced technique, pulsed eddy current detection, was introduced for corrosion detection.

介绍了一种新型的腐蚀检测技术, 即脉冲涡流检测技术.

11、There was an eddy of surprise and interrogation.

人群里激起了惊奇和诘问的喊声.

12、Eddy: Do you have any sisters?

艾迪: 你有姐妹 吗 ?

13、Turbulent flow of the gas phase was modeled by the large eddy simulation.

采用大涡模拟方法模拟气相湍流流动.

14、In Taylor's picture, the eddy is the basic element of turbulence.

在泰勒的描述里, 旋涡是湍流的基本要素.

15、Eddy: You are right again. It was held at Olympia in Greece.

第一次奥运会在哪里举行? 应该是在希腊奥林匹亚城.

16、Eddy: Hello, Jane, how are you?

艾迪: 你好, 简, 最近怎么样?

17、So pulsed eddy current method is introduced to inspect metal surface cracks.

介绍了应用脉冲涡流检测技术于检测金属表面裂纹.

18、The parameterized eddy fluxes simulated the seasonal and latitudinal variations reasonably well.

模拟出涡动通量的空间分布和时间变化.

以上是简答网为您整理的eddy怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于eddy的用法、eddy的释义、eddy的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/eddy>

